



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

### Morales demanda a la Junta la creación de un Conservatorio Profesional de Música y Danza

El número de matriculaciones de la escuela municipal Maestro Tomás Ureña se ha triplicado en los últimos 15 años



J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 17.10.2015 - 05:01

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), aseguró ayer que va a solicitar a la Junta la creación de un Conservatorio Profesional de Música y Danza en Puente Genil, una demanda, a su juicio "necesaria para cubrir las demandas de la ciudadanía en esta materia". Morales se pronunció así en su visita a las instalaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza Maestro Tomás Ureña, con motivo del inicio del curso académico y destacó que el hecho de contar este año con la danza entre las enseñanzas "supone una importante novedad y, al mismo tiempo, abrir un camino de futuro para contar con una infraestructura de mayor calado como puede ser un conservatorio profesional".

El alcalde explicó que esta idea "la hemos venido comentando tanto con el director de la Escuela Municipal de Música, Rafael Sánchez, como con otros directores de conservatorios de municipios cercanos". "Todos nos han recomendado que trabajemos con el tema de la danza e, incluso con la posibilidad de introducir posteriormente el flamenco, ya que de esa forma es probable que tengamos más opciones de contar con un centro de estas características, atendiendo también a la disponibilidad que nos traslade la Junta", indicó. Morales reconoció también la imposibilidad de contar con un conservatorio de música "es una espinita clavada que siempre hemos tenido en la ciudad". Por ello, consideró que "ha llegado el momento de comenzar a trabajar para avanzar en ese sentido lo antes posible". "Puente Genil demanda, necesita y reivindica un conservatorio, y desde el ámbito político vamos a trabajar para que nos lo den por méritos propios, ya que no hay que olvidar el bagaje en el trabajo de la Escuela de Música y la amplia programación musical anual con la que contamos en la ciudad, lo que demuestra el importantísimo sentimiento musical que tienen los pontanenses, sobre el que tenemos que incidir", subrayó.

La danza y la musicoterapia son las dos nuevas disciplinas que se han incorporado a la Escuela Municipal de Música para el presente curso académico. En total, son 30 y 15 alumnos y alumnas, respectivamente, los que se han inscritos en ambas enseñanzas, si bien el número más elevado de matriculaciones se registra en las especialidades de canto (60), piano (50) y guitarra (50), oscilando las edades del alumnado entre los 4 y los 70 años, impartiéndose un total de 120 horas lectivas cada semana. Según explicó el director de la Escuela Municipal de Música, Rafael Sánchez, el número de matriculaciones se ha triplicado desde que comenzaran a impartirse las clases hace ahora quince años, pasando de las 130 en 2001 a las 370 actuales, marcando así un nuevo récord de alumnado al rondar los 310 usuarios.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

## El portavoz del PSOE le pide a Pineda que exija la actuación sobre el río de la misma manera que la autovía



Viernes, 16 Octubre 2015 12:47 • Virginia Requena Cid

El portavoz del Gobierno municipal, José Antonio Gómez ha dado respuesta a las declaraciones realizadas por Antonio Pineda, portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento Puente Genil, quien dijo que las valoraciones socialistas respecto a la falta de inversiones del Gobierno Central en el municipio, son «una estrategia del PSOE» para «meter miedo a los ciudadanos, de cara a unas elecciones».

Para responderle- el socialista - mostró una tabla en la que se recogía las cifras inversoras. Frente a los 174 millones de euros que llegaban con el anterior Gobierno del PSOE, ahora se destinan a la provincia, 63 millones.

Gómez reconoció que "las verdades hacen daño", pero "no se puede decir que cuando Esteban Morales estaba en la Diputación no luchaba por Puente Genil". Y el portavoz socialista le recordó a Pineda que durante distintos mandatos de Morales en la Junta de Andalucía o en la Diputación de Córdoba "se inauguró el Chare, la estación AVE, es verdad que nos guitaron la ambulancia del 061 pero no es sustituible por el Chare".

Reconoció que la "autovía del Olivar es importante" pero también le refrescó a Pineda que fue el alcalde quien solicitó una reunión con el consejero y que "junto al alcalde de Lucena la han reclamado". HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Por tanto, "igual que critica a la Junta de Andalucía, de la misma manera lo haga por la falta de inversión del Gobierno Central con el plan del rio que lo dejó firmado la actual Consejera, Rosa Aguilar (entonces ministra) y ni siquiera ha venido la CHG".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

### Homenajeadas dos vecinas de Cordobilla en el Día de la Mujer Rural



Viernes, 16 Octubre 2015 09:39 • Rocío Díaz

Cordobilla cumple su 50 aniversario desde la inauguración de su poblado, por este motivo ayer, 15 de Octubre, la aldea acogió la celebración del Día Internacional de la Mujer Rural en el Salón de su Casa Sindical. La jornada sirvió para que la Asociación de Mujeres Esencia de Hierbabuena pudiera rendir un reconocimiento a dos de sus vecinas, Concepción Aguilar y Dolores Sánchez, ésta última la más longeva de la pedanía, con 92 años. Ambas homenajeadas,

contentas por esta distinción, recordaron sus labores agrícolas en el campo, además de su esfuerzo diario por sacar a su familia adelante.

Esta jornada de convivencia pretendió servir para dar una mayor visibilizar al papel de las mujeres rurales, quienes luchan por alcanzar la igualdad de oportunidades en todos los ámbitos de su vida: personal, social y profesional. Así lo puso de manifiesto la concejala de Igualdad Julia Romero, quien explicó que «además de ser trabajadoras de campo, amas de casa y cuidadoras de sus hijos y enfermos, a través de las asociaciones muchas de ellas contribuyen a dinamizar la vida sociocultural de la aldea».

La coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer, Mercedes Bermúdez, dio a conocer que actualmente «más del 70 por ciento de las personas que trabajan en el sector agrario son hombres» y que «las mujeres que trabajan lo hacen en unas condiciones más precarias». Por este motivo, Bermúdez explicó la importancia de incentivar las políticas de igualdad desde el ámbito local, manifestando el apoyo desde la Junta de Andalucía para poner en marcha proyectos de empoderamiento a las mujeres en estos ámbitos rurales.

En última instancia, Ana Carrillo como vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, resaltó, en este sentido, de fundamental «poner en valor el potencial de la mujer rural», así como la «reivindicar sus derechos».

Además del propio acto de homenaje, la jornada se completó con una convivencia entre las mujeres de todas las aldeas, donde no faltó una merienda con dulces y espectáculo, a cargo del grupo de baile de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres (la FLAM).





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

#### El Teatro Circo acogerá la obra Móbil al ser Puente Genil sede de Eutopía 15



Viernes, 16 Octubre 2015 10:20 • redaccion

La compañía de teatro La Güasa presenta en el Teatro Circo Móbil. La historia de un hombre sencillo y una máquina compleja, espectáculo que se pondrá en escena el domingo 18 de octubre, a partir de las 18:30 horas, y que forma parte del festival de creación joven Eutopía15 que organiza el IAJ y la Diputación de Córdoba, en el que colabora la concejalía de Juventud.

La presentación del evento cultural juvenil tenía lugar en la mañana de hoy y corría a cargo del concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López y del diputado de Juventud y Deportes, Martín Torralbo, quien señaló que una de las novedades de esta edición de Eutopía, que se celebra del 16 al 23 de octubre y que cumplía 10 años, es que llegaba por primera vez de la mano de la Diputación Provincial a los pueblos de la provincia, "un evento de suma importancia a nivel andaluz y que pone a Córdoba en el mapa juvenil durante una semana".

Por su parte, el concejal de Juventud agradeció al IAJ y a la Diputación que Puente Genil fuera una de las sedes de Eutopía, "que por primera vez –dijo- llega con una obra de circo teatro de reconocido prestigio, dirigida a todos los públicos y con entrada libre hasta completar aforo".



www.puentegenilnoticias.com

# El párroco de la Purificación nombrado Consiliario de la Agrupación de Cofradías



Viernes, 16 Octubre 2015 12:04 • redaccion

El Obispo de Córdoba, Monseñor Demetrio Fernández González y según a tenor del canon 317 &1 del Código de Derecho Canónico, nombra al reverendo Sr. D. José Manuel Gordillo Márquez, Director espiritual de nuestra Agrupación, según lo dispuesto en el Artículo 55 de sus Estatutos, con los derechos y obligaciones que corresponde con el mencionado cargo. Desde Agrupación la de Cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades agradecen" la labor sin descanso que el Rvdo. Monseñor don José Joaquín Cobos, ha desarrollado durante tantos años como consiliario de esta Agrupación, dando y mostrando su cariño ilimitado hacia Nuestra Semana Santa, y sus tradiciones.

aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

#### El domingo, 18 se celebrará la VI Concentración de Vehículos Clásicos



Viernes, 16 Octubre 2015 10:46 • redaccion

El próximo domingo, 18 de octubre se celebrará la VI Concentración y ruta de vehículos clásicos y deportivos a partir de los 25 años de antigüedad. La actividad se celebrará en la avenida de Europa bajo la organización de Sur Competición Motor Club Clásicos. La concentración tendrá lugar a partir de las nueve de la mañana, y está previsto que realicen la ruta a partir de las 12 del mediodía.



www.andaluciacentro.com

#### El festival Eutopía estrena en Puente Genil la obra Móbil

La representación será el próximo domingo



Viernes, 16 Octubre 2015 12:52 Redaccion Andalucía Centro

El festival Eutopía estrena en Puente Genil la obra Móbil La compañía de teatro La Güasa presenta en el Teatro Circo Móbil. La historia de un hombre sencillo y una máquina compleja, espectáculo que se pondrá en escena el domingo 18 de octubre, a partir de las 18:30 horas, y que forma parte del festival de creación joven Eutopía15 que organiza el IAJ y la Diputación de Córdoba, en el que colabora la concejalía de

Juventud.

La presentación del evento cultural juvenil tenía lugar en la mañana del viernes y corría a cargo del concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López y del diputado de Juventud y Deportes, Martín Torralbo, quien señaló que una de las novedades de esta edición de Eutopía, que se celebra del 16 al 23 de octubre y que cumplía 10 años, es que llegaba por primera vez de la mano de la Diputación Provincial a los pueblos de la provincia, "un evento de suma importancia a nivel andaluz y que pone a Córdoba en el mapa juvenil durante una semana".

Por su parte, el concejal de Juventud agradeció al IAJ y a la Diputación que Puente Genil fuera una de las sedes de Eutopía, "que por primera vez –dijo- llega con una obra de circo teatro de reconocido prestigio, dirigida a todos los públicos y con entrada libre hasta completar aforo".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es